

V o r w o r t.

Diese Märchen haben sich in der großen Masse von Kinderschriften, die seitdem erschienen, und deren Mehrzahl auch wieder untergegangen ist, seit ihrem ersten Erscheinen doch immer erhalten, und manches Kinderherz hat sich derselben erfreut.

Die Verlagshandlung wünschte deshalb, eine neue Auflage zu veranstalten, und ich habe gerne die Durchsicht übernommen, verbessert, was mir einer Verbesserung bedürftig schien, auch ein neues Märchen „von Thäddel, dem kleinen Schneiderlein, genannt Tausendsasa“ hinzugefügt.

Einen schönen Schmuck hat das Büchlein durch die sinnig und geistreich gezeichneten Bilder erhalten, welche wir der freundlichen Gefälligkeit des Grafen Franz von Poggi zu verdanken haben.

Möge dem Ganzen abermals eine freundliche Aufnahme zu Theil werden.

Der Verfasser.